

Sulingen, den 5. Dezember 2010

Kreisjugend – Pokalschiessen 2010 vom KV III im Bezirk Grafschaft Diepholz

Das Kreisjugend-Pokalschiessen fand wegen Termenschwierigkeiten erst am 4. Dezember statt. Ausrichter war in diesem Jahr der Schützenverein Ehrenburg, da der SV Ehrenburg zur Zeit keinen eigenen Schießstand hat, stellte der SV Stocksdorf seinen Stand zur Verfügung. 10 Mannschaften kämpften um den Wanderpokal, dieses waren der SV Mallinghamen, SV Brake, SV Schwaförden und der SV Ehrenburg. Es wurde mit dem Luftgewehr stehend angelegt geschossen, 5 Probe und 5 Wertungsschüsse. Das Schiessen verlief reibungslos unter der Leitung von Kreissportleiter Udo Bolte und seinen Helfern Günter Prochazka, Günter Herzig vom KV III und Wilhelm Mohrlüder vom SV Ehrenburg. Die Jugendlichen welche auf ihren Start warteten, spielten derweil miteinander Gesellschaftsspiele oder versuchten am Kegelbaum alle „Neun“ zu kegeln.

Neuer **Kreisverbandskinderkönig** wurde mit dem Lichtpunktgewehr **Jannik Hillmann** vom SV Brake mit 98,0 Ringen, es folgte Lisa Kunst vom SV Ehrenburg mit 97,3 Ringen und Lara Bolte vom SV Mallinghamen kam mit 96,6 Ring auf Platz drei.

Kreisverbandsjugendkönigin des Jahres 2010 wurde **Nele Denker vom SV Ehrenburg** mit 103,3 Ringen vor Marina Meier SV Brake mit 102,4 Ring und Nadine Ohrdes vom SV Mallinghamen mit 100,6 Ringen.

Die Mannschaftswertung für den **Jugend - Wanderpokal** entschied der **SV Ehrenburg III** mit 148,6 Ringen für sich, vor dem SV Schwaförden I mit 147,9 und SV Brake I mit 147,6 Ringen. **Tagesbeste** mit 51,9 Ringen wurde **Marina Meier vom SV Brake**. **Tagesbester** mit 51,6 Ringen wurde **Friedrich Beneke vom SV Mallinghamen**.

Marianne Vallan, Schriftführerin vom Fachverband Schießsport im Kreissportbund Diepholz, gratulierte den Wanderpokalgewinnern des SV Ehrenburg zu ihrem guten Ergebnis und überreichte ihnen im Namen des Fachverbandes ein Exemplar des Buches **"Ich lerne Sportschießen"**. Sie bat dieses Buch im Verein weiterzureichen und gemeinsam viele der Tipps anzuwenden. Die ersten Grundlagen des Sportschießens können so erlernt werden und man kann sich weiter verbessern. Dieses Buch wurde ganz speziell für Kinder geschrieben und bietet viel Spaß beim Erlernen des Sportschießens. Das Buch wurde dankend entgegengenommen

Präsident Dieter Lüdeke bedankte sich abschliessend für den fairen Wettkampf, bei dem gastgebenden Schützenverein Stocksdorf für die Bereitstellung des Schießstandes und Bewirtung. Dem SV Ehrenburg dankte er für die gute Organisation, wünschte allen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Heimweg bei dem beginnenden Schneefall.

Marianne Vallan
Pressewartin KV III





Der neue Kreisverbandskinderkönig Jannik Hillmann vom SV Brake u. Kreisverbandsjugendkönigin Nele Denker SV Ehrenburg



Tagesbeste Marina Meier gut gelaunt beim Schiessen



Janniks fragender Blick passen die Schüsse ?



Eine „neue“ Standposition....



Felix der zukünftige Starfotograf....



Kegeln.....



Spiele...